



Sortie au Moulin du Fâ pour les latinistes

publié le 25/06/2019

Le jeudi 20 juin dernier, les élèves latinistes de 3^e, au terme de leurs trois années d'option, se sont rendus en Charente-Maritime près de Royan pour visiter le [site archéologique du Fâ](#).

Ils y ont découvert une infime partie de cet ancien port sur la Gironde des débuts de notre ère, importante ville gallo-romaine dont on ignore encore le nom et qui, vu son étendue, au rythme actuel pourtant soutenu des fouilles, ne saurait être entièrement dégagé que dans... 500 ans !

Ils ont pu observer les vestiges d'un temple qui devait être impressionnant par sa taille et ceux des thermes dont l'étude a appris beaucoup aux spécialistes des villes antiques qui s'y sont intéressés. La visite du musée abritant de nombreux objets découverts sur place a clos la matinée.

Après le pique-nique, l'après-midi a été consacré à une initiation aux fouilles et relevés archéologiques, montrant l'intérêt et les difficultés de cette profession et la minutie nécessaire pour la révélation et la préservation des découvertes.

Les élèves ont achevé cette journée par une promenade dans le petit village de [Talmont-sur-Gironde](#), au milieu des touristes et des roses trémières.

Mme Bertalot



